

Motorradmarkt stabil

Mit 15 034 Neuzulassungen (-0,5 %) hat sich der Motorradmarkt in Deutschland im vergangenen Monat annähernd auf Vorjahresniveau bewegt. Im Juli 2013 waren 71 motorisierte Zwei- und Dreiräder über 50 Kubikzentimeter Hubraum mehr zugelassen worden.

Bei den klassischen Motorrädern verzeichnete der Industrieverband Motorrad (IVM) einen leichten Zuwachs um 3,3 Prozent auf 9762 Verkäufe. Der Markt für Kraftroller war mit 1373 Einheiten und rund 110 Fahrzeugen weniger als im Vorjahr um 7,5 Prozent rückläufig. Bei den Leichtkrafträdern gab es mit 1816 Zulassungen (-5,2 %) ebenfalls etwa 100 Auslieferungen weniger. Der Absatz von Leichtkraftrollern sank vergangenen Monat um 7,7 Prozent auf 2083 Stück.

Unterm Strich verbuchten alle Segmente im bisherigen Jahresverlauf ein leichtes Plus. Am stärksten fällt es mit 9,5 Prozent und insgesamt 75 975 Verkäufen bei den Krafträdern aus. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Industrie-Verband Motorrad Deutschland e.V.
